



Ya abrieron puente El Alambrado que une Quindío y Valle del Cauca

Oct 12, 2023



▶ Escuche este artículo

Cumpliendo con el tiempo previsto este jueves 12 de octubre abrieron el puente El Alambrado para el paso de vehículos entre Quindío y Valle.

Una tractomula y un bus de servicio público escoltados por una camioneta y 3 motos de la policía fueron los primeros vehículos en

estrenar el puente El Alambrado este jueves 12 de octubre.

La entrega del carreteable sobre el Río La Vieja se dio 6 meses después del fatídico colapso que le costó la vida a dos uniformados de la policía y que dejó 15 heridos, más cuantiosos daños materiales.

Esto obligó a Autopistas del Café, cómo concesionario, y la Agencia Nacional de Infraestructura -ANI- a traer una estructura desde Girardota, en Antioquia. La inversión fue de aproximadamente 20 mil millones de pesos.

La Alcaldía de La Tebaida junto con un empresario local habilitaron un paso provisional. Y las gobernaciones de ambos departamentos se encargaron de la reactivación económica de la zona; declararon urgencia manifiesta para agilizar los trámites, permisos y licencias; y ejecutar comités de gestión del riesgo.

[Lea también: [Restaurantes y comerciantes empiezan a ver resultados con puente Ferry en el Alambrado](#)].



«La reapertura del paso es un logro conjunto de diferentes actores, que le devuelven la movilidad al país y la circulación al 'Corazón de Colombia'», declaró el gobernador del Quindío Roberto Jairo Jaramillo.

La entrega se hizo en medio de un acto protocolario donde asistieron diferentes autoridades nacionales y departamentales, además de Invías, Autopistas del Café, Cámara de Comercio y por supuesto los trabajadores de la obra quienes recibieron el reconocimiento por su valiosa labor.

El hecho sin duda genera esperanza entre comerciantes y empresarios de turismo del Quindío y Valle al reactivarse la movilidad por dicho sector, pues tras la caída del puente la economía sufrió un fuerte golpe del cual esperan reponerse justo en la semana de las fiestas de Armenia y de cara a la temporada de fin de año.

Lea también "Día sin carro y sin moto sí afecta actividad comercial": Cámara de Comercio de Armenia y el Quindío



A continuación vea en video el emotivo momento de la reapertura del puente:





180grados.digital
Audio original

Ver perfil



[Ver más en Instagram](#)

68 Me gusta

180grados.digital

Tractomula y bus de servicio público los primeros en pasar por el nuevo Puente de El Alambrado

Cumpliendo con el tiempo previsto este jueves 12 de octubre abrieron el puente El Alambrado para el paso de vehículos entre Quindío y Valle.

Una tractomula y un bus de servicio público escoltados por una camioneta y motos de la policía y el ejército fueron los primeros vehículos en estrenar el puente sobre el Río La vieja.

Añade un comentario...

Comparta este artículo

